



TÉLÉCOMMUNICATIONS

Secteur particulièrement dynamique, les télécommunications ont réalisé un chiffre d'affaires de 54,4 milliards de francs au 1er trimestre, en progression de 1,2%, selon les données officielles de la DGEPPF. Et ce en dépit du repli de celui de la téléphonie mobile (-2,5% à 40,03 milliards).

Page 4

DRAME

L'accalmie n'aura pas duré longtemps. Après l'hécatombe d'avant les festivités de l'indépendance (au moins 13 morts entre le 25 juillet et le 7 août), deux personnes ont perdu la vie hier en milieu de matinée au PK 7, fauchées par un camion dont le conducteur venait de perdre le contrôle.

Page 6

TRANSPARENCE

Présent à l'ouverture mardi du congrès du Coteq-Gabon, un groupement de plusieurs organisations de la société civile, le président du RPM, Alexandre Barro Chambrier, a émis l'idée d'un dialogue avec la majorité autour de questions liées à la transparence lors des élections générales à venir.

Page 3

RENTREE : COMME SUR DES ROULETTES ?

UNE séance de travail a réuni en début de semaine les ministres de l'Education nationale et des Transports ainsi que leurs experts. Objectif : examiner les conditions de la mise en œuvre, sans accroc, de la gratuité du transport scolaire annoncé, lors de son message à la Nation le 16 août, par le président Ali Bongo Ondimba. A une dizaine de jours de la rentrée des classes, le temps presse.

Page 2



POUR MOI QUOI...

On vient de nous annoncer la signature d'un accord d'exploitation de notre fer de Bélinga. Une fois de plus?

C'est une nouvelle qui enchante les Gabonais qui n'y croyaient plus. Depuis l'accession du pays à l'indépendance, cela a été le grand rêve de nos Pères fondateurs. Le fer de Bélinga sera exploité. Et nous y croyons...

On y croit parce que ce sera l'aboutissement concret

d'un Projet qui n'a que trop duré. C'était le bébé des deux Vieux. Il y a longtemps et beaucoup n'étaient pas nés. On l'avait un temps oublié dans les casiers. Successivement, les Brésiliens et les Chinois l'ont exhumé, puis, plus rien. Et dire qu'à un moment on parlait de raccorder la ligne du Transgabonais de Booué à Bélinga. Silence de nouveau. Là, on s'est dit, "n'y pensons plus du tout". Voilà qu'on déterre à nouveau ce vieux dossier en nous rassurant que cette fois, c'est pour de bon. C'est bien des nouvelles de ce genre. Car elle va susciter non seulement beaucoup d'espoirs pour la population qui pense que le démarrage de l'exploita-

tion de cette mine sera un coup de fouet pour l'économie du pays, et aussi, rendre hommage à nos devanciers qui se sont investis pour son aboutissement mais n'ont pas eu la chance de vivre son exploitation. Toutefois, comme disait le Vieux, faisons le Saint Thomas pour voir de nos propres yeux avant de pavoiser. En un demi-siècle, on en a entendu mais les yeux sont restés fixés sur l'horizon lointain...

Cependant, on ne sait pas pourquoi, on croit que l'heure a enfin sonné et que les choses vont se réaliser concrètement quoi.